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国盤畳=塗 土葦 整 節 地摩 摩束分区==

:19992000年 度台な==壼 =2曲 廷E掌 堂ョ的生=行 動する驚京多一

詞 会 /SAA委 員会   委 員長 関 同 俊 二

◎点 盤              会 長 海 野 栄 一

◎日―タリーソング 『我等の生業』

ツングリーダー   菊 地  敏

◎お客様紹介           会 長 海 野 栄 ―

多摩東分区ガバナー補佐     林   貞 夫様

多摩束分区分区幹草      遠 藤 試 幸様

東京詞布むらささRC      原   領 政様

東京調布むらさきRC      小 山 宇 一様

東京多唐RC       会 長 林   彰 一様

東京多摩 RC       幹 草 ガヽ池 昭 義様

東京多摩RC          水 野 晴 行様

東京多摩RC          泉   正 人龍

岡山西南RC          推 原 絡 二様

東京新宿RC          高 張  祐 様

米的奨学生           呉   凱 文様

019992000年 度RI会 長賞に挑戦することを決定

4 7月 13日多摩RCに 会長幹事で出席。摸拶。 7月 15

日稲城RC訪 関予定

◎韓事報告            幹 事 大 松 蔑 ニ

1 ロ ータリー通信を配布。

2 07月 13日地区新いt代セミナー 四島委員出席

07月 15日地区社会本仕委員長会議 足セ委員長出席

rせ

07月 16日地区ロータリー情報委員長会議 杉田委

員長出席予定

3 米 山奨キ記念会より1999年度米山奨学生名F4 東 京

福iRCよ り30周年記念誌が配布されました。

事務局でご覧下さい。

4 近 隣クラブ例会変更.調 布 多 摩 日 野 調 市むら

さき 布 城 狛 江 飛 大野の各RC

◎直前会長報告 直前会長 杉 田 議

1 昨 年度の最終lt会の決算書を伊沢前会計上り発表。

◎会務報告

◎ご挨拶

7
多摩東分区ガバナー橘佐  林  貞 雄様

会長 あ 野 栄 ―

1 7月 8日 2750地区会長会 地 区合同委員会開催報告。

小林捨次郎ガバナー 矢 野研12_リーダーなど地区役

員の方々から 今 年度のテーマについて お 話や指

導を受ける。

2 7月 13日多摩束分区第 2回会長幹事会開催報告。今

年度の地区分区年同行事予定が発表されたb特 に11

月29日の多摩 3分 区合同 IMに 力点を営いている。

また 4ク ラブの会長から活動方針を発表.席 上イ

ンターネットについても話題となり ほ とんどのク

ラブでコンピューターを導入していることが判明。

3 7月 14g第 2回 FF事会開催連絡.

Oク ラブ治J立10川年記念事業実行委員会の組織につい

て 赤 尾実行委員長提案の組縦案を承認。

②市民相談会実行委員会組織について萩生回実行委員

長提案の組織案を承認。

多摩東分区ガバナー補佐の林でございます。 1イF間よ

ろしくお願いいたします。富クラブとは199o年の同じ々

の創立で 私のクラブの方が2ヶ月ほど弟分であります。

当時の会長は田中さん。幹事は宮本さん。そして事務局

の西川さん。兄弟のように規しく そ して先警としても

いろいろご指導いただきました。本当にお世話になつて

おります。貴クラブは創立以来 9年 間 数 々の奉仕実績



をあげました。そして 今 年度は海野会長が掲げる 「外

に向かつて行動するJク ラブとして 様 々な活動を計画

していると問いておりますち RI会 長が提唱するテーマ

とこちらのテーマはまさにピンタリであります。私は小

林ガバナーや岡言地区幹亭とも同窓であり 各 クラブと

地区の調整役に徹します。そして 小 林ガバナーが最も

期待しているのが3分 区合同 IM。 多に高の白石さん

多摩中の岸木さん 私 の二人で11月29日 多 摩の親嵯と

団結を示そうと決めましたさ皆様方のごbyj力でぜひとも

IMを 成功させたいとはいます.ど うぞよろしくお願い

します。賞クラブのますますのご発展と皆様方のご健勝

とご活躍をお祈りして私の検どとさせていただきます。

◆委員会報告◆

◎出席報告/出席委員会 委員長 と 伯 和 康

会員絡数 出席業務者 出席者 出席率

47名 4 6名 3 9名 89 13旅

6月 30日最終訂正出席率  9792町

分区幹事の遠藤です ホ ガバナー補とのltV害として、

その任務を果たしながら 少 しで (j皆様方のお役に立て

るように努力いたします.ど うか 1年 間よろしくお願い

します。

◎多摩東分区 分 区幹事挨拶

◎東京多摩 RC会 長携拶

◎東京多摩 RC幹 事挨拶

欠  席  者 t赤尾恭雄 猪 峻末男 中 山恒武

田島真由去 高 野範城 戸 田昭寿

津守弘範

メークアップ :赤尾本推 7月 13日 (東京夕陰RC)

菊池 敏  7月 13日 (東京多摩RC)

田島真由美 7月 12日

(地区新世代セミナー)

関岡俊二 7月 12日 (東京面北 RC)

◎ニョニョBOX/親 隆活動委員会    高 村  弘

ガバナー補と分区幹すよりお祝いをいただきましたご

東京多摩RC会 長幹事よりお祝いをいただきました.

東京多摩RC 水 野晴行様

前年度はお世話になりました。

岡山西高RC 植 原裕二様

海野会長 こ の 1年 同ロータリーのご指導

よろしくお願いします。そのかわリゴルフ

のことは私がご指導させていただきます。

東京夕摩RC 泉 五人様

本日はお世話になりますど

海野 栄
一

 多 唐束分区林ガバ十一柿と 遠 藤分区幹事

東京多摩RCホ 会長 小 池幹事をお迎え

大松 試 二

遠藤 二 郎

宮本  誠

l■藤 英 也

森田 舞 子

佐竹 和 広

足立鵜二郎

して。

お客様 よ ,こ そ。昨 日はそれぞれお世話 に

な りました。

お客様 ようこそ。

ホガバナー締佐 遠 藤分区幹事をはじめ

多数のお客様よくおいで下さいました。

お客様ようこそいらつしゃいました。

林ガパナー補とは じめ大勢のお客様い

らつ しやいませ。

お客様ようこそ。

長雨と沢山の雨主のため、作物の高購が

心配です。

杉田 説  委 員会会議のお釣 りです。

北村 幸 彦 林 ガバナー補たよ,こ そ.

小泉  博  お 客様 ようこそいらつしゃいました。

根本 奏 守  ド カーンとレフ トボールに当てたまるちや

んの満呈ホームラン。孫とえてきました。

萩生田茂夫 杉 田委員クラブフォーラム司会がんばって

下さい。

高村  弘  お 客様ようこそも

本 日の合計 ¥50150(果 計¥96,150)

本 日ご挨挙の時間をもてますこと大変光栄に存 じま

す。私は東京多摩 RCの 31代目の会長として RI会 長

テーマ ロ ータリー2000「堅実 信 頼 持 続Jを モント

ーにがんばっていきたいと思います。また 私 どもの30

周年記念式典にはご協力いただきまして あ りがとうご

ざいました。

東京多摩RCの 今年度のテーマは 「地域に信頼される

ロータリーにJで す。貴クラブのテーマと同じものと理

解 してお ります。同じ多摩市のクラブとして 手 を取り

合って 親 密を重ね 地 域の発展のために前進 していき

たいと思つております。

遠藤 ま 幸様

林  彰 ―様

小池 昭 義様

幹事の小担です。地域に密着する本社活動を 同 じ市

内のクラブとしてともに助け合い協力しあいながらがん

ばっていきたいと思います。どうてよろしくお願いしま

‐
す。



8月 1ロ ニュータウンタイムズに掲載する記事 「交換

留学生の話J。伊藤さんに■を折っていたださ完成いた

しました。お楽 しみに.

◎購葉暮仕委員会        委 員長 萩 生回茂夫

市民終合相談会のチ員が決まりましたのでご紹介いた

します。

孝員長 …萩生回茂大 副委員長 足 立潤二郎、伊沢ケイ子

委員 池 田光秋 宮 本設 小 形勝子 高 橋正晴 高 村弘

◎親懐活Eh委員会        委 員長 根 本 泰 守

7月 20日の歩いてみる会の行動計画発表 本 日の委員

会のお知らせ

・当クラブではクラブの会計規定とニヨニヨ拠出全取

扱親程で運用

・本年度の予算を枝証すると 前 年度より繰 り入れた

お金は社会奉仕活動費に充当する予定です.

コマーシャルを盛り込んだニヨニヨモ)考えたらいかが

でしょう力、

・楽 しみながら 心 のtc足感を味わうためにも 少 し

でも多くのニヨニヨをお願いします。

「会員増強について」          槍 lB 昭

・社会状況も悪く大変難 しいのですが 60人 を目標に

がんばりましょう。

・ある程度の人数が柿わないと 外 に向かつて行動す

ることができませんb

・会員を増やさないと会資の値上げにつながる各れが

あります。

・または食事の質を落とすことになるかもしれません。

そうならないためにも ぜ ひ増強にご協力ください。

◎広報 雑 章委員会

◎社会奉仕委員会

◎SAA委 員会

委員長 加 藤喜二郎

委員長 足 立潤三郎

幹事 大 班 説 二
  ◎ 点範

委員長 関 同 俊 ニ

遠藤 二 郎

会長 海 野 栄 一

(今週の担  ヽ福 島 達 也)

7月 2o日の社会を明るくする運動はクラブとして今年

度初めての参加事業です。こぞつて参カロして下さい。雨

天の場合は中止です.

◎10周年記念事業について

委員を発表します。

委員長 赤 尾木雄 副委員長 遠 藤二郎 杉 Lし東巳

委員 遠 藤立一 藤 本音文 小 泉博 中 山恒武

関田俊二 須 藤起推

◎ゴルフ同好会から           菊 池  敏

メンバーの皆様のところに決算報宮が入つております。

ぜひご覧 下さい。

(多摩市議会 6月 定例種会報告)

◆可決制定された主な条例

*多 摩市介護認定害査会の委員の定数などを定める条例

口いよいよ来年 4月 から介議保険が11よ ります。市で ()

着々と準備が進められてお りますもチ員の定数は36人

以内と決よりました。

*多 摩市立資源化センター条例

口多摩市証訪 6「 目に今年10月に資源化センターが党成

します。名前も 「エコプラザ多摩Jと 共よりました。

これにより資源の有効利用を凹り 市 民のリサイクル

活動を促進していくことになります。多目的ホール t)

併設されます。

●採択された主な情願 陳 情

ネ盗聴法に反対する意見書の提出を求める陳情

白最近話題の盗聴法。多摩市議会では 国 会の勢力地図

とは異なり、これに反対する陳情が採択されました。

*多 摩市の保育水準を維持発展させるための14~情

コロ本一の少子化傾向都市である多摩市ご抜本的な対策

が急務です。

◎詳しい内容については福島にお問い合わせください。
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委員会報告はなるべくプログラムに載せたいと思いま

すさ高1日までに事務局までご連絡下さい。

◎会計より 北村 章 彦

事務局にパソコンの導入を考えてお ります。会計ツフ

トは用意できましたが パ ソコンの方が揃ってお りませ

ん。どなたかご提供いただけるものがあれば よ ろしく

お願いします。

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム

司会/ロ ータリー情報委員会 委 員長 杉 田 議

テーマに沿つて 遠 藤二郎会員と格垣会員にお話しい

ただきま丸

「ニコニコBO Xに ついて」

■コニコBOXは ロータツーの手うさにあるとおり

1936年大阪のクラブでおまりましたも
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